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午後 2 時半から約 2 時間、㈱タナカテックにて行われました。 

    ①田中社長よりご挨拶 

    ②ビデオ鑑賞  ～㈱タナカテックの十数年前と現在との比較～ 

    ③工場見学 

    ④質疑応答・意見交換 

という内容でした。 

 

以下、田中社長の談話要約 

 

  特に中国との競争が激化し大変苦しい状況であり、日本に残るのは試作や付加価値 

の高いもののみとなりそうであるが、それだけでは生き残れるはずも無く、多少は 

ロットの多い受注も必要である。中国は大量生産には強いが真に顧客のニーズに答え 

ることができているのか疑問である。トヨタの看板方式に代表されるように、必要な 

ものを必要なときに必要なだけ、を確実に実行できるのは日本だけの技術である。3S 

を徹底的に実行したのはそれをするのが真の目的である。 

 

質疑応答では特に機青連の活動や理念について興味深く聞いておられました。可児商 

工会様は年齢層の高い団体で、我々のような事業継承する側の意見に興味を示してお 

られました。また、機青連とは違い全くの異業種交流会であり、我々に対してはいろ 

んな角度からの視野を大切にするようにということを強く語っていただきました。 

 

以上、簡単ではございますがご報告させていただきました。 
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